20 Saint-Omer

Au premier jour des vacances, l'école de Seninghem a été inaugurée

Samedi matin, la municipalité a profité du premier jour des vacances pour inaugurer son nouvel établissement scolaire. « L'école laïque permet l'égalité des chances et l'accès aux savoirs pour tous, c'est le berceau de la République », a souligné le maire Christian Tellier.



Les salles de classe rénovées.

construite au début des années 80 était un gouffre énergivore. Avec la mise en place du RPI avec Bayenghem-lès-Seninghem et Coulomby, Seninghem a accueilli l'école maternelle et les locaux se sont vite montrés inadaptés. L'idée de moderniser cette école naît en 2021 dans l'esprit du conseil municipal. Il a fallu attendre juillet 2023 pour que les travaux débutent.

En juillet 2023, les travaux débutent avec le transfert pour une

année des classes dans la salle des fêtes. Le projet consistait en la création d'une extension de 70 mètres carrés pour permettre la création d'un dortoir et d'une garderie ainsi que des toilettes adaptées aux petits. À cela s'ajoute la rénovation thermique avec l'isolation par l'extérieur, la pose d'une pompe à chaleur et d'une VMC.

« LOCAUX ADAPTÉS »

Le chantier a coûté au total 650 000 euros, une somme supérieure au budget initial s'expliquant par la flambée des prix des matériaux et quelques travaux supplémentaires. Les agents communaux ont réalisé un abri pour les vélos et un préau, les bénévoles se sont chargés de paysager le site. Les locaux servent également à accueillir les ieunes de la commune et des communes voisines lors du centre aéré organisé conjointement avec Nielleslès-Bléquin.

Plusieurs subventions ont été accordées pour la réalisation de ce

L'ancienne école était devenue un gouffre énergivore projet pour un montant total d'environ 420 000 euros. «Le solde est financé par un emprunt communal, a précisé le maire. La dépense est très très importante pour la commune mais chacun d'entre nous comprend l'importance de disposer de locaux adaptés à la

un homme qu'on gagne ». FRANCOIS WAVRANT (CLP)

mission d'instruction et d'éducation

pour nos enfants ». Christian Tel-

lier, maire terminera son propos

par un extrait de Victor Hugo,

« chaque enfant qu'on enseigne est



LA VOIX DU NORD MERCREDI 23 OCTOBRE 2024

Le projet consistait en la création d'une extension de 70 mètres carrés pour permettre la création d'un dortoir et d'une garderie.